

- Esencia:** **Esencia:** Dulces hijos, el festival de Raksha Bandhan que comienza en la edad de la confluencia, es el festival de hacer una promesa. Ahora, prometéis haceros puros y capacitar a los demás a hacerse puros.
- Pregunta:** ¿En base a qué, pueden tener éxito todas vuestras tareas? ¿Cómo se glorificará vuestro nombre?
- Respuesta:** Junto con el poder del conocimiento, tenéis que tener el poder del yoga. Entonces, automáticamente todos estarán dispuestos a hacer todas las tareas. El yoga es muy incógnito; a través de esto os convertís en los amos del mundo. Cuando expliquéis estando en yoga, la gente de forma automática imprimirá vuestro mensaje. Vuestro nombre se glorificará a través de los periódicos. Muchos recibirán el mensaje a través de ellos.

Om shanti. Hoy, Baba os explicará a los hijos acerca de Raksha Bandhan, porque se está acercando. Hijos, atáis un rakhi a otros. El festival que se celebra ahora es de las cosas que sucedieron en el pasado. Vosotros, hijos, sabéis que también se os pidió que escribierais una carta e hicierais esta promesa hace 5000 años. A esto se le ha dado muchos nombres diferentes. Esto es un símbolo de pureza. Tenéis que decirles a todos que tengan atado el rakhi de hacerse puros. Vosotros también sabéis que el mundo puro comienza al principio de la edad de oro. El festival del Rakhi empieza en esta edad de la confluencia más auspiciosa. Se celebra más tarde, cuando empieza el camino de la devoción. A esto se le llama un festival eterno. ¿Cuándo empieza? En el camino de la devoción, porque en la edad de oro no hay festivales; estos existen aquí. Todos los festivales, etc., tienen lugar en la edad de la confluencia. Después, empezarán de nuevo en el camino de la devoción. No existe ningún festival en la edad de oro. Puede que preguntéis: ¿Existirá Deepmala en la edad de oro? No; eso también se celebra aquí. No se celebrará allí. Lo que celebréis aquí no se celebrará allí. Todos esos festivales son de la edad de hierro. La gente celebra Raksha Bandhan. Ahora, ¿cómo pueden saber por qué se celebra el Rakhi? Vais y atáis un rakhi a todos. Les decís: “haceos puros porque el mundo puro se está estableciendo.” Está escrito en el cuadro del Trimurti: El establecimiento del mundo puro sucede a través de Brahma. Por eso se celebra el atarse un rakhi para hacerse puro. Ahora es el tiempo del camino del conocimiento. Hijos, se os ha explicado que si alguien os dice algo sobre el camino de la devoción, deberíais explicarles que ahora estáis en el camino del conocimiento. Solo Dios es el Océano del Conocimiento. Solo Él puede hacer *sin vicios* al mundo entero. Cuando Bharat era *sin vicios*, el mundo entero era *sin vicios*. Al hacerse Bharat *sin vicios*, el mundo entero se hace *sin vicios*. A Bharat no se le puede llamar el *mundo*. Bharat solo es una tierra entre muchas tierras en el *mundo*. Hijos, sabéis que solo existe la tierra de Bharat en el mundo nuevo. Con seguridad deben haber vivido seres humanos en la tierra de Bharat. Bharat era la tierra de la verdad. Al principio del ciclo solo existía el dharma de las deidades. Se le llama el dharma puro, sin vicios, que empezó su existencia hace 5000 años. Este mundo viejo ahora solo va a permanecer por poco tiempo. ¿Cuántos días lleva el hacerse *sin vicios*? Lleva *tiempo*. Aquí, también hacéis esfuerzos para haceros puros. Éste es el mayor festival de todos. Tenéis que hacer una promesa: “Baba, definitivamente nos haremos puros.” Se debería considerar a este festival como el más grande. Todos claman: ¡Oh Padre Supremo, Alma Suprema! Incluso después de decir esto, el Padre Supremo no entra en sus intelectos. Vosotros entendéis que el Padre Supremo, el Alma Suprema, viene para dar este conocimiento a las almas humanas. Las almas han estado separadas del Alma Suprema

durante mucho tiempo; este encuentro (mela) solo tiene lugar en la edad de la confluencia. A este encuentro, que solo sucede una vez cada 5000 años, también se le llama “Kumbh Mela”. La gente ha continuado celebrando muchas veces ese mela de bañarse en el agua. Eso pertenece al camino de la devoción. Éste es el camino del conocimiento. A una confluencia se le llama kumbh (encuentro). De hecho, no hay tres ríos. ¿Cómo puede haber un río incógnito de agua? El Padre dice: Este Gita vuestro es incógnito. Por tanto, se os explica que reivindicáis vuestro reino del mundo mediante el poder del yoga. No hay canto o danza incluidos en esto. El camino de la devoción dura exactamente medio ciclo, mientras que este camino del conocimiento dura una *vida*. Después, durante dos edades, está la recompensa de este conocimiento, pero el conocimiento mismo no continúa. El camino de la devoción continúa en las edades de cobre y de hierro. Recibís este conocimiento solo una vez y su recompensa dura 21 nacimientos. Vuestros ojos ahora se han abierto. Anteriormente, estabais durmiendo en el sueño de la ignorancia. Ahora, los sacerdotes brahmanes atan los rakhis en este festival del Rakhi. Vosotros también sois Brahmins. Ellos nacen a través del vicio mientras que vosotros nacéis a través de la boca. Hay tanta fe ciega en el camino de la devoción. Están atrapados en las arenas movedizas. Lo mismo que vuestros pies se quedan atrapados en las arenas movedizas, de forma similar, los seres humanos se atrapan en las arenas movedizas de la devoción hasta tal punto que se hunden en ellas hasta el cuello. Cuando solo queda vuestra coleta, es cuando el Padre viene una vez más para agarraros con el fin de rescataros. Hijos, os esforzáis mucho para explicar. Hay millones de personas y hay que esforzarse para llegar a cada una. Fuisteis difamados en los periódicos donde se decía que hacéis que las personas renuncien a sus hogares y les convertís en hermanos y hermanas. Los periódicos difundieron mucho las cosas que sucedían al principio. Ahora, no podéis explicar a cada uno. Por eso, los periódicos os serán de utilidad más adelante. Vuestro nombre se glorificará a través de los periódicos. Ahora tenéis que pensar en cómo hacer que la gente entienda cuál es el verdadero significado de Raksha Bandhan. Ya que el Padre ha venido para purificaros, Él acepta la promesa que vosotros, hijos, hacéis para haceros puros. El único Purificador os ata un rakhi a cada uno de vosotros. La gente celebra el nacimiento de Shri Krishna. Así que, seguramente él se sentó en el trono. Sin embargo, nunca muestran la *coronación*. Lakshmi y Narayan existieron al principio de la edad de oro; su *coronación* tuvo que haber sucedido. Celebran el nacimiento del *príncipe* pero, ¿dónde está la *coronación*? La *coronación* tiene lugar en el tiempo de Diwali. Hay muchísimo esplendor en la edad de oro. Las cosas de la edad de la confluencia no existen allí. Es aquí donde habrá luz en cada hogar. Vosotros no celebráis Diwali, etc., allí. Allí, las luces de las almas permanecen encendidas. Allí, se celebrará la *coronación*, no Diwali. Las almas no pueden regresar al hogar mientras sus luces no estén encendidas. Ahora, todas las almas son impuras y por tanto tenéis que pensar en cómo hacerlas puras. Hijos, tenéis que pensar en esto e ir a la gente eminente. Vosotros hijos, habéis sido difamados a través de los periódicos y vuestro nombre también se glorificará a través de ellos. Imprimirían cosas buenas si les dierais una pequeña cantidad de dinero. Ahora bien, ¿cuánto tiempo podéis continuar dándoles dinero? Dar dinero es como sobornar y va contra la ley. Hoy en día, nada sucede sin soborno. Si los demás dan sobornos y vosotros también sobornáis, entonces no existe ninguna diferencia. Lo vuestro es el aspecto del poder del yoga. Deberíais tener tanto poder de yoga que pudierais hacer que cualquiera haga algo. Continúad zumbándoles este conocimiento. También tenéis el poder de este conocimiento. Está este conocimiento en todos esos cuadros, etc.; el yoga es incógnito. Para reivindicar vuestra herencia ilimitada tenéis que consideraros almas y recordar al Padre. Esto es incógnito y mediante esto os convertís en los amos del mundo. Podéis sentaros en cualquier lugar y tener recuerdo. Mientras estáis sentados aquí, no solo estáis teniendo yoga, sino yoga profundo. Este conocimiento y el yoga, ambos son fáciles. Simplemente haced el *curso* de siete días y es suficiente. No es necesario nada más. Entonces podéis ir y hacer a otros semejantes a

vosotros mismos. El Padre es el Océano del Conocimiento y el Océano de la Paz. Éstos son los dos aspectos principales. Estáis reclamando de Él vuestra herencia de la paz. El recuerdo es muy sutil. Hijos, por supuesto podéis viajar, pero tenéis que recordar al Padre. Tenéis que haceros puros y embeber virtudes divinas. No deberíais tener ningún defecto en vuestro interior. La lujuria también es un gran defecto. El Padre dice: Ahora no os hagáis impuros. Incluso si una mujer está delante de vosotros, consideraos un alma y recordadme a Mí, vuestro Padre. No veáis, incluso mientras estáis viendo. “Estamos recordando a nuestro Padre; Él es el Océano del Conocimiento.” Él os está haciendo semejantes a Sí mismo y, por tanto, también os convertís en océanos de conocimiento. No deberíais confundiros acerca de esto. Él es el Alma Suprema. Él reside en la región suprema, por lo que se Le llama el Supremo. Vosotros también residís allí. Ahora estáis tomando este conocimiento, cada uno a su nivel, según el empeño que ponéis. De los que *aprueban con matrícula de honor* se dice que se han convertido en océanos llenos de conocimiento. El Padre es el Océano del Conocimiento y vosotros también os estáis convirtiendo en océanos de conocimiento. Las almas no son más grandes o más pequeñas. Incluso el Alma Suprema no es grande. Se ha dicho que Él es más brillante que mil soles. Todas esas historias son exageradas. En cualquier forma que vuestro intelecto Le recuerde, tenéis una visión de esa forma. Esto requiere entendimiento. Si tenéis una visión de un alma o del Alma Suprema, es lo mismo. El Padre ha hecho que os *deis cuenta* de que solo Él es el Purificador y el Océano del Conocimiento. Él viene en el momento correcto para conceder salvación a todos. Vosotros sois los que más devoción habéis realizado, y por eso es a vosotros a quienes el Padre enseña. Después de Raksha Bandhan, está el festival del nacimiento de Krishna y después, Dashera. De hecho, Krishna no puede venir antes de Dashera. Dashera se debería celebrar antes del nacimiento de Krishna. Podéis explicar esto. Anteriormente, no entendíais nada. El Padre ahora os hace muy sensatos. El *Profesor* también os hace sensatos. Ahora entendéis que la forma de Dios es la de un punto, mientras que el árbol es enorme. Las almas residen allá arriba como puntos. Esto se os ha explicado a vosotros, los hijos más dulces. En realidad, tenéis que haceros sensatos en un *segundo*. Sin embargo, la gente tiene tales intelectos de piedra que no entienden nada, cuando, de hecho, solo debería llevar un *segundo*. En cada nacimiento habéis tenido un nuevo padre limitado. Ese Padre ilimitado solo viene una vez y os da una herencia para 21 nacimientos. Ahora estáis reivindicando vuestra herencia ilimitada del Padre ilimitado. Vuestra vida también se alarga. No es que tengáis el mismo padre durante 21 nacimientos; no. Vuestra vida se alarga. No veréis ningún pesar. Más adelante, este conocimiento permanecerá en vuestro intelecto. Tenéis que recordar al Padre y reivindicar vuestra herencia. Tan pronto como nace un hijo, él se convierte en un heredero. Ahora que habéis reconocido al Padre, recordad al Padre y la herencia y haceros puros; embebed virtudes divinas. El Padre y la herencia son muy fáciles. Vuestra *meta* y *objetivo* están delante de vosotros. Hijos, ahora tenéis que pensar en la forma de explicar a través de los periódicos. Tenéis que darles el cuadro del Trimurti, porque se tiene que explicar el establecimiento a través de Brahma. El Padre ha venido para purificar a los Brahmins, que por eso tienen atado un rakhi. El Purificador está purificando a Bharat. Él está haciendo puros a todos porque ahora se está estableciendo el mundo puro. Ahora habéis completado vuestros 84 nacimientos. Los que han tenido muchos nacimientos continuarán entendiendo claramente. Los que vengan más tarde no experimentarán tanta felicidad, porque ellos habrán hecho menos devoción. El Padre viene para daros el fruto de vuestra devoción. Ahora entendéis quienes son los que han realizado más devoción. Vosotros sois los que entran en el primer *número*. Sois los que hicieron devoción sin adulterar. Preguntaos: ¿he hecho más devoción o la ha hecho éste? Los que hacen el *servicio* más poderoso seguramente deben haber hecho mucha devoción. Baba menciona sus nombres: están Kumarka, Janak, Manohar, Gulzar. Todas a su nivel. Sin embargo, no podéis hacer que se sienten aquí según su nivel. Por tanto, tenéis que pensar en cómo

podéis escribir sobre Raksha Bandhan en los periódicos. Está bien ir a los *ministros*, etc., para atarles un rakhi. Sin embargo, ellos no se hacen puros. Vosotros decís: “Haceos puros y el mundo nuevo se podrá establecer. Habéis sido viciosos durante 63 nacimientos.” Ahora, el Padre dice: Haceos puros en este nacimiento final. Recordad a Dios para que se pueda eliminar el karma negativo sobre vuestra cabeza. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para aprobar con *matrícula de honor*, convertíos en un océano de conocimiento como el Padre. Examinaos para ver si tenéis defectos internamente y eliminadlos. No veáis el cuerpo de nadie incluso mientras lo estáis viendo. Mientras habláis unos con otros tened la fe de que sois almas.
2. Acumulad tanto poder de yoga que todo vuestro trabajo se lleve a cabo fácilmente. A través de los periódicos dad a todos el mensaje de que se hagan puros. Haced el servicio de hacer a los demás semejantes a vosotros mismos.

Bendición: Que tengáis desinterés ilimitado, transformando cualquier conciencia de cuerpo en el estado de la conciencia del alma.

Mientras avanzáis, si no tenéis desinterés, la razón principal de eso es vuestra conciencia de cuerpo. Mientras no tengáis desinterés o tengáis conciencia del cuerpo, no podréis tener desinterés permanente en nada. Tener desinterés en las relaciones no es una gran cosa; en el mundo, muchas personas también tienen desinterés. Sin embargo, aquí, tenéis que conocer las numerosas formas de conciencia de cuerpo y transformarlas todas en el estado de la conciencia del alma. Esta es la forma de convertirse en alguien que tiene desinterés ilimitado.

Eslogan: Cuando el pie de vuestros pensamientos sea fuerte, las situaciones que son como nubes negras se transformarán.

*** OM SHANTI ***